



Appel de la Commission Exécutive FNPOS CGT des 17 & 18 janvier 2023

Salaire, retraite, public privé, même combat ! A la veille du 19, la Commission Exécutive Fédérale appelle fermement à la lutte !

Après une tentative de réforme des retraites contrée en 2019 et, cette même année, le passage en force du gouvernement sur une réforme assassine de l'assurance chômage, Macron remet le couvert en 2023 avec une nouvelle attaque contre nos retraites.

Face à la demande insistante des travailleurs en lutte pour une meilleure répartition des richesses et une augmentation générale des salaires, le gouvernement tente de faire diversion et remet au premier plan un nouveau projet de réforme des retraites.

La FNPOS CGT refuse que, comme avant-guerre, la retraite devienne à nouveau l'antichambre de la mort plutôt qu'une nouvelle étape de la vie.

La FNPOS CGT ne laissera pas ce gouvernement au service du capitalisme aller jusqu'au bout. Une seule date de mobilisation ne suffira pas, la FNPOS CGT doit organiser le rapport de force et le blocage de l'économie, chaque minute de temps syndical doit être consacrée à l'organisation de la lutte.

Pour la FNPOS CGT cette nouvelle attaque est une déclaration de guerre, le dialogue social est rompu.

Tous les élus doivent être aux côtés des travailleurs, dans la rue et non dans les instances.

Ce projet de réforme purement idéologique et injuste n'a pour seul but que la régression et la casse de la protection sociale avec pour perspectives de nous faire mourir au travail et de baisser nos pensions. Au nom de quoi les travailleurs devraient-ils abandonner des années de bonheur pour le seul profit du camp d'en face ?

Nous devons porter haut et fort notre projet humaniste et nos revendications pour la retraite à 60 ans et 37,5 annuités de cotisations. Dans un pays, sixième puissance économique mondiale où les entreprises ont distribué plus de 80 milliards d'euros aux actionnaires, ce n'est pas une utopie, il suffit de partager les richesses produites par les travailleurs.

Pour gagner ce combat, **la Commission Exécutive Fédérale propose que la mobilisation soit progressive dès le soir du 19 et les jours suivants**, en ajoutant chaque semaine une journée de grève et de mobilisation supplémentaire (rassemblements, manifestations, occupations, actions interprofessionnelles, ...). Cette stratégie de lutte ne peut avoir de réelle efficacité sans un engagement total de nos organisations syndicales. Pour ce faire, nous vous invitons à répondre avant le mardi 24 janvier à une consultation nous permettant d'affiner ensemble ce qu'il convient de mettre en place pour obtenir le retrait du projet de réforme des retraites.

Dans le même temps, les syndicats doivent réunir les salariés en assemblée générale pour débattre de ce calendrier de lutte offensive afin d'arriver à un blocage de l'économie dès le début du mois de février.

**TOUS en grève le 19 janvier,
première date d'un processus de lutte
qui doit nous mener à la victoire !**

